

土魂商才



北海道根室高等学校
商業科・事務情報科通信
令和8年1月16日
第 8 号
文責：山本 廉

新年が始まります。

みなさん、新年明けましておめでとうございます。2026年がスタートしました。

各学年、社会に出るまでのタイムリミットがどんどん迫ってきましたね。長いようであつという間だった冬休みが終わり、それぞれ次の学年、ステージへの準備期間になります。お年玉をもらう立場から渡す立場になる日も近づいてきたかもしれません。

今回は年に1度の通信当番なので、各年次に伝えたいことをだらだら書いていこうと思います。

1年次…高校生活の振り返りとこれから

1年次の皆さんには高校生活に慣れてきた頃でしょうか。今までの学校生活を振り返ってみてください。「部屋の乱れは心の乱れ」です。自分の部屋、机の中、ロッカー、下駄箱など、自分が使う場所はきれいにできているでしょうか。「服装の乱れは心の乱れ」ともいいです。しっかりとした身だしなみができていないと内面も美しくなりません。また、「心の乱れは人生の乱れ」につながっていきます。

人生の乱れにならないよう、小さなことから気をつけて学校生活に臨んでほしいと思います。

2年次…進路活動本格化

2年次はいよいよ本格的に進路活動に取り組むことになります。これから三者面談も始まり、第一進路希望を決めていく形になります。「進路は団体戦」です。ひとりひとりの評価が商業科・事務情報科全体の評価につながっていきます。地域の方々に対して総探やインターンシップなどで君たちが頑張ってきたことがこれからプラスになるかもしれません。くれぐれも足を引っ張るような行為がないことを祈っています。

今年で成人年齢を迎える人たちもいます。残り1年間の高校生活で社会人になる準備をしていきましょう。

3年次…社会人に向けて

いよいよ残された高校生活も約2週間ですね。多くの生徒が進路決定し、4月からは社会人もしくは学生として1人立ちしていくことになるでしょう。「立つ鳥跡を濁さず」です。最後までしっかりと高校生活を過ごしてもらいたいと思います。そして3月1日、最高の卒業式を江崎先生・城野先生と迎えて下さい。

4月からは根室高校の商業科・事務情報科の卒業生として恥じないような活躍を期待しています。皆さんの将来に幸あれ。